

プチ・プレ・クリスマス

今日はやっとのお休みです。しかも、今日から3連休。Yeah！！

とりあえずまずはお寝坊。気が済むまで寝まくる。それでもお昼すぎには目がさめちゃうんだけど、しんさんは本当に起こさないと起きない。いつか、ほっておいて一体いつまで寝てるのか実験したいところだい。

とりあえず家事を簡単に済ませて、今日は映画を見に行くのです。なので、しんさんをいそいそと起こす。手加減無し！（笑）待ちに待った、「ギャングオブニューヨーク」。3時間近い映画だから、久しぶりにデイトムで見ることにする。いつも安いレイトショーでしか見ないから、ちょっと贅沢気分。

映画は、私的にははっきりいってまいちでした。激動の時代の話なのに、ストーリーの盛り上がりがあんまりない。ディカプリオの復讐のための心の葛藤とかもちょっと分かりづらい。ディカプリオ&キャメロンディアスのラブストーリーもなんだかまいち。グロテスク&暴力シーンばかりが多くて、途中でちょっと疲れてしまいました。期待しただけにちょっと残念。でも、絶対に見たかった映画だからスッキリした

ポップコーンでお腹いっぱいになってしまったので、ちょっとゲーセンで腹ごなしをしてから今日はお決まりの「すしロー」へ。たんまり食べてむちゃくちゃ苦しくなってしまったので、次の腹ごなしはドンキホーテへ。ほんとここは、激安の掘り出し物を見つけるのがとっても楽しい。結局本日も、たくさん買い物をしてしまいました。中でも、激安で見つけた多機能な延長コードと、ミッフィーのかわいい葉書ホルダー（これまた激安）が今回の優秀賞。

明日からしんさんは仕事なので、ささやかなプレ・クリスマスといった感じでした。よかばい、よかばい。